


Alla c.a. Soci Copass

OGGETTO: Candidatura per il CDA di COPASS per il triennio 2025 – 2028

Mi candido al Consiglio di Amministrazione di Copass perché sono molto interessato 
all’evoluzione del sistema radio nazionale Anpas e perché, dato che nella zona Versilia mi occupo 
della protezione civile per Anpas e seguo anche la rete radio delle cave e del 118 Alta Toscana, 
vorrei portare la mia esperienza ed il confronto con altre realtà. Ritengo necessario soprattutto 
l’ammodernamento dell’attuale sistema radio nazionale, favorendo il passaggio al digitale e 
supportando associazioni e comitati regionali Anpas nel rinnovamento di infrastrutture ed apparati 
radio. Inoltre, come in realtà sto già facendo in qualità di referente radio in Copass per la zona 
Versilia, mi farei portavoce per sensibilizzare l'importanza delle comunicazioni radio delle 
associazioni e soprattutto al sistema di emergenza della Asl che non viene utilizzato per niente.

Saluti.

Riccardo Bianchi


